



IMMOBILIÈRE  
OLIVIER

**3 Pièces**

**71 m<sup>2</sup>**

**Réf. 286L533A**

**650 €**

**Apt**

Appartement à louer (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Luberon Apt - Proche Centre ville - Appartement T3 lumineux de style bourgeois au 1er étage d'un immeuble calme et sécurisé composé d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur un séjour spacieux, de deux chambres dont une de 16m<sup>2</sup> avec placards, d'une salle d'eau avec wc et d'un espace buanderie. Le logement offre une belle hauteur sous plafond. Les plus : un balcon côté sud et un côté nord, proximité des commerces, parking proche.

Luberon Apt - Close to the city center - Bright two-room apartment in bourgeois style on the 1st floor of a quiet and secure building composed of an entrance, a kitchen open to a spacious living room, two bedrooms, one of which is 16m<sup>2</sup> with fitted wardrobes, 'a bathroom with wc and a laundry area. The accommodation offers high ceilings. The advantages: a balcony on the south side and a north side, proximity to shops, close parking.

## **IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER**

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

